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國立臺中科技大學學生宿舍 

112學年度第2學期期初自治幹部會議紀錄 

時間：3/6(三)12：20 

地點：第三會議室 

上級指導：李學務長建平 

主席：廖大隊長奕帆                                           會議紀錄:黃汎瑞 

列席者:詹杏雯組長、周亭老師、郭萃菊老師 

出席者:如簽到表 

壹、 學務長致詞(略) 

貳、 組長致詞(略) 

參、 主席致詞(略) 

肆、 前次會議決議事項 

表「編號」欄「111」代表111學年度第1學期、「112」代表111學年度第2學期、「A」代表

組長指示事項、「B」主席指示事項、「C」幹部提案事項、「D」臨時動議；「01」「02」

「03」……代表事項之項次或該次會議提案之案次。  

本次會議建議繼續列管案件共1項、解除列管案件共5項 

編號 案由決議情形 執行人及執行情況 列管建議 

111-C02 案由： 

二樓有個重度身障的住宿生，

假設有真實災難事件發生，可

能無法順利逃生，希望未來能

把重度身障住宿生安排於一

樓。 

決議：維持原案。 

執行人：周亭老師 

執行情形： 

目前一樓因老師退休，釋出兩

間空的寢室，目前已規劃一間

作為無障礙房，預計 113年上

簽爭取經費整建。 

■繼續列管 

□解除列管 

111-C05 案由: 

公區增設冰箱，放置生鮮食

品，使用冰箱者進行登記，整

理冰箱的部分由登記的人去分

配，所以整理人數會因為登記

的人數而有調整，希望可以增

加這個設施給住宿生。 

決議: 提案人擬定管理辦法通

過後，再進行可行性評估。 

執行人:副大隊長簡柏文 

執行情形:  

設置冰箱需考量較多面項(訂定

管理辦法及相關可行性評估

等)，所需時間較多且繁雜，依

大隊長指示比照住宿輔導要點

修訂成立專案小組討論，並定

期報告進度，辦法擬定後，再

行提案討論。 

□繼續列管 

■解除列管 

112-C04 案由： 

宿舍公告各式繳費單收據所需

格式、繳交繳費單收據後才能

執行人：周亭老師 

執行情形： 

已取消收取繳費單收據影本。 

□繼續列管 

■解除列管 
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拿鑰匙的原因。 

決議：調整為簽到進住即可領

取寢室鑰匙。 

112-D08 案由： 

專一至專三外宿請假改為線上

申請、審核。 

決議：照案通過。 

執行人：大隊長廖奕帆 

執行情形： 

電算中心建置完成，已於 112

學年度第二學期開始實施。 

□繼續列管 

■解除列管 

121-C04 案由： 

繳費單收據調整為線上作業。 

決議：照案通過。 

執行人：周亭老師 

執行情形： 

除候補生手開繳費單外，其餘

身分別已取消和住宿生收取收

據影本，且繳費單調整為線上

作業。 

□繼續列管 

■解除列管 

121-D01 案由： 

寒暑住需搬離原寢室原因以及

6人房置物空間較小，原寢室

又無法放，故只能將物品寄回

家。 

寒暑住搬回原寢時無法搭乘電

梯。 

決議：照案通過。 

執行人：副大隊長陳俞均 

執行情形： 

因寒暑假期間幹部留守人數不

足及須提供營隊住宿，故將寒

暑住生集中於該樓層，方便幹

部管理。 

需搬行李時可告知工讀生，並

一次將行李放入電梯內。 

□繼續列管 

■解除列管 

伍、 工作報告 

一、大隊長 廖奕帆-宿舍門禁調整 

1. 宿舍自 4月 1日起將試辦門禁管制調整，調整方式已於 3月 1日公告，在學生

宿舍組網頁、社群媒體(facebook、Instagram)都有發布公告，試行前亦會再將

注意事項公告至各樓層及宿舍組網頁。 

2. 試行方式: 

i. 女宿一樓增設門禁點、男生宿舍調整大門管制時間。 

ii. 所有住宿生在夜間管制期間均可進入宿舍，但不得外出。 

3. 本學期開始專四以上學生取消外宿申請，更改為 12日未留宿者將以簡訊通知家

長，幹部進入系統後，從學生最後未到日起往前推 12日均未留宿者，請於當天

晚點名時向輪值大隊回報。 

二、周亭老師-宿舍輔導業務 

1. 本學期申請候補住宿生，女生 21人男生 4人 

2. 這學期有些宿舍規定鬆綁及增加相關配套措施，請各位幹部們盡快熟悉，若執行

時有遇到問題，盡快反映，以便檢討並滾動修正。 

3. 宿舍幹部遴選刻正進行中，屆時請現任幹部確實輔導好實習幹部。 

三、郭萃菊老師-宿舍設備業務 
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1. 宿舍設備若有損壞，住宿生可自行至線上系統報修或向各樓幹部反應。 

2. 任何想法之建議，均可擬請提出，協助改善學生宿舍。 

3. 原定計畫將在 112學年度第二學期開學前在 6、7樓 AB區浴室增設各 2台洗衣

機，經廠商、資產組及本組再次開會協議，依實際洗衣機使用率的數據為依據，

並參考他校情形，變更為自 C區 6、7樓移入各一台，施工時間俟 2-5樓完工後

一併處理 2-5樓移機作業。 

4. 2至 5樓 AB區浴室即將於本月完工，俟驗收後將可使用。 

 

陸、 提案討論 

▲提案一 提案人：5DE區隊長代理活動二組組長 張英華 

案由：品德教育影片播放人員相關事宜，提請討論。(附件一) 

說明： 

一、招募對象與招募期程擬定。 

二、訂定明確加點方式。 

決議：照案通過 

▲提案二 提案人：4F區隊長 葉芷晴 

案由：4樓 C區飲水機很常故障，提請討論。 

說明： 

一、經常跳至故障或缺水，有上系統報修，但維修人員皆說正常。 

二、已與營繕組反映但此情形仍未改善。 

決議：經查閱報修情形及說明後無異議。 

 

▲提案三  

案由：女生宿舍五樓 DE區擬改為男生宿舍，提請討論。 

說明： 

一、112學年度男生四技生未中籤率仍有四成，相較女生宿舍已可滿足二技生住宿需求

之情形下，男生床位仍有不足。 

二、為滿足 113學年度新生床位，就開放五樓 DE區進行可行性評估。 

三、112學年度第一學期男生總床位數共 316人放棄截止後住宿生人數共 293人，第二

學期放棄截止後住宿生人數共 259人，截至 113年 3月 5號，下學期離宿人數約 36

人。 

決議：暫緩實施，因 114年度擬進行 4-6樓 DE區寢室整修工程，待整修完成後依當年度需求

再行提案討論。 

▲提案四 提案人：副大隊長 陳俞均 

案由：擬修正本校學生宿舍自治幹部管理要點細則，提請討論。(附件二) 

說明： 

一、現行條文第六條第三項第二款中明訂幹部積分需達 7分得申請升等中隊長，考量

本年度試行狀況後，建請調降為 5分以利區隊長申請升等。 
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決議：照案通過 
 

柒、 臨時動議 

▲提案一 提案人：4E區隊長 陳侑威 

案由：販賣機吃錢問題，提請討論。 

說明： 

一、販賣機投幣但不出貨，導致吃錢狀況屢次發生。 

決議：如再次發生，將請副大協助聯絡廠商處理。 

 

▲提案二 提案人：住宿生代表 

案由：垃圾場容量之問題，提請討論。 

說明： 

一、垃圾場在假日仍會發生垃圾過量的問題，導致現場環境髒亂且垃圾堆積如山。 

決議：將與廠商研議。 

 

捌、 組長指示事項 

將預計整修 8、9樓浴廁跟學生宿舍 4、5、6樓，今年暑假學生宿舍將進行外牆耐震施

工，也感謝幹部跟住宿生的爭取以及老師們支持來全面改善學生宿舍。 

玖、 主席總結 

今天是我大隊長任內最後一次主持幹部會議，幾件事情想跟大家說，請將新人帶好，有

任何想法都可以提出來；要續任的大家，希望大家在未來一年可以學到更多不一樣的東

西，在學生宿舍一年，比在外面混三年來得強。 

壹拾、 散會(13:21) 


